



■ Protagonismo de Standard & Poor's

Y los que entraron a escena y se pusieron exquisitos fueron los señores de Standard & Poor's, quienes pusieron en revisión negativa, desde estable, la perspectiva para las calificaciones de riesgo crediticio de El Puerto de Liverpool, luego de que la empresa anunciara comprará las tiendas Suburbia. Esta calificadora que cuando usted los busca en su oficina nunca contestan y que además a nivel mundial ha sido cuestionadas por la manipulación en de sus informes, y por inflar deliberadamente calificaciones de crédito; ahora cuestiona lo que podría ser la consolidación en un segmento de la firma que preside Max David Michel. La calificadora como bien lo dice, toda transacción implica un riesgo, y el apostar a fortalecer su negocio siempre resulta apremiante ante los nuevos retos del mercado, aunque como bien dice, y eso lo sabemos, tendremos que estar atentos a la espera de la aprobación del regulador llamado Cofece de Alejandra Palacios. Sin duda Liverpool, explorará un nuevo nicho de mercado, ya sea expandiendo Fábricas de Francia, o continuando con el modelo de negocio de Suburbia, pero lo que no esta claro es el actuar de Standard & Poor's, por lo que la pregunta esta encaminada en si desea tener protagonismo en este caso, o desea continuar lastimando el poco prestigio que les queda a estas firmas, o caso le debemos recordar que el Departamento de Justicia de Estados Unidos, le reclamo hace unos años al menos 5 mil millones de dólares por "defraudar" a inversores al presentar como objetivas unas calificaciones "deliberadamente hinchadas" para los bonos hipotecarios conocidos como CDO (obligaciones de deuda colateralizada) con el fin de lucrarse. De ahí la duda de su actuar.